令和6年度 江北町立江北中学校 学校だより





第1号

発行日:令和6年4月8日(月)

文責:谷口 一宏

【学校教育目標】

自ら学び心豊かに たくましく生きる生徒の育成

□令和6年度が始まりました。□

本日より、令和6年度がスタートしました。今年度も よろしくお願いします。

新年度のスタートに際し、始業式では2・3年生の生徒に向けて、「自立・感謝・貢献」をキーワードに、学校生活を頑張ってほしいと伝えました。一年間を通して自分の可能性を拡げるために、できることから始めよう、挑戦しようと話しました。

学校教育目標である「自ら学び心豊かにたくましく生きる生徒の育成」を目指し、様々な教育活動に取り組んでいきます。また、今年度の校内研究として「誰もが安心して学べる学校・居場所づくり」を主題とし、生徒の自己指導能力を育成するために、生徒指導の3機能であ



る「自己存在感を与える」「共感的な人間関係を育成する」「自己決定の場を与える」取り組みを 進めていきます。



私は「中学校は社会へ出るための準備の場」だと考えています。生徒たちは、思春期の多感な時期を中学校で過ごし、勉学や学校生活を通して、仲間と協力し支え合うことで達成感や成就感を味わう反面、他者とのかかわりの中で様々な悩みや不安も経験していきます。その中で、自ら課題を乗り越え、解決していく力を身につけていかなければいけません。そのためには、私たち教職員と保護者の皆様がしっかりと連携し、お子様を見守りながら、大人への一歩を踏み出せるよう背中をそっと押してあげることが大切だと考えています。

生徒や保護者の皆様、地域の方々に「江北中に通わせてよかった」と思っていただけるよう、教職員一丸となって江北っ子の育成に取り組んでいきたいと思っております。今年一年、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

□すばらしい勇気! ありがとう!□

3月21日、町民の方から、生徒の善行への感謝を伝える電話連絡がありました。

内容は、孫二人を連れて西分の踏切を渡っていたところ、急に警報が鳴りだし遮断機が降りてきたそうです。お孫さんの一人は、自分で自転車を運転し何とか外に出ることができたが、自分は後ろにもう一人のお孫さんを乗せていたので、お孫さんを抱え、自転車を線路わきに倒して踏切を出られたそうです。その時、近くを通りかかった1年生の中田夏姫さんと藤瀬瑠唯さんが、機転を利かせて自転車を踏切外まで出してくれたということでした。そのおかげで、大きな事故を防ぐことができました。本当に素晴らしい勇気のある行動に敬意を表します。ありがとう!

□転入教職員の紹介□

この度の定期異動で、10名の教職員が赴任しました。保護者・地域の皆様には、これから大変 お世話になります。

前任者同様、よろしくお願いします。

口お知らせ口

学校だよりの発行についてのお知らせです。

今年度より、業務改善及び経費削減に向け、第2号よりマチコ三メールにて発行します。 また、従来通り学校ホームページにも掲載しますのでご覧ください。

なお、生徒の個人情報等に関する記事は、学校ホームページや町内回覧用には記載しませんのでご了承ください。

□4月の主な行事について□

8日(月) 始業式、赴任式 19日(金) 体育大会リーダー等練習開始

9日(火) 標準学力検査、発育測定 22日(月) 交通安全教室

10日(水) 入学式 25日(木) 授業参観、教育講演会、育友会総会

15日(月) 自転車点検 26日(金) 歯科検診 (3年)

18日(木) 全国学力調査(3年) 30日(火) 内科検診(3年)

県学習状況調査(2年)

5月19日(日) 体育大会

☆江北中学校のホームページ(右のQRコード)に「学校だより」をアップしています。

